

Bannières pour la conférence spéciale de 2017

**Nous devons connaître cet âge et la vérité présente,
Ainsi que recevoir une vision de la souveraineté de Dieu,
de la situation mondiale ultime et du recouvrement ultime de Dieu,
dans le but que nous assumions notre responsabilité ultime
au sein de l'avance ultime de Dieu,
en honorant le Seigneur en tant que la Tête
et en étant équilibrés par le Corps
afin d'être maintenus dans son unité incomparable.**

PLAN DES MESSAGES

POUR UNE CONFÉRENCE SPÉCIALE

DU 17 AU 19 FÉVRIER 2017

SUJET GÉNÉRAL :

COMMUNION SPÉCIALE CONCERNANT

LA SITUATION MONDIALE ET L'AVANCE DU SEIGNEUR

Message un

Coopérer avec Dieu pour réaliser Son avance dans Son économie, en connaissant cet âge et en connaissant la vérité présente

Lecture biblique : Ez 1.15-21 ; Jn 7.37-39 ; 1 Co 15.45b ; 2 Co 3.17 ; Ex 30.23-25 ; Rm 8.2, 9-11 ; Es 30.26 ; Ap 1.4 ; 3.1 ; 4.5 ; 5.6 ; 2 P 1.12 ; Ap 19.7-9 ; 21.2

I. Dans le livre d'Ézéchiel l'économie de Dieu et l'avance de Dieu dans Son économie sont signifiées par une roue formidable de grande dimension—1.15-21 :

- A. Le moyeu de cette grande roue représente Christ comme le centre de l'économie de Dieu, et la circonférence signifie le complément de Christ, l'église, qui se parachève dans la Nouvelle Jérusalem ; les rayons de la roue qui vont du moyeu vers la circonférence représentent les nombreux croyants comme les membres de Christ.
- B. L'apparition des roues sur la terre, aux côtés des êtres vivants, indique que l'avance de Dieu sur terre suit la coordination des quatre êtres vivants.
- C. L'avance de Dieu est le progrès de Son économie dans l'homme dans le but de déifier l'homme pour produire un seul nouvel homme, pour que Dieu en Christ puisse obtenir le Corps qui L'exprime et Son administration—v. 10, 13, 15, 26-27 ; Ep 2.15 ; 4.22-24 ; Col 3.10-11.
- D. Chaque église locale et chaque croyant individuel devrait avoir une roue formidable de grande dimension à ses côtés—cf. Ac 13.1-2.
- E. Le fait que les roues suivent les êtres vivants indique que le progrès de l'œuvre de Dieu dépend de notre progrès ; cela indique aussi que si nous avançons avec foi, le Seigneur suivra notre avance—Ez 1.19 ; 2 Co 5.7 ; 4.13, 18 ; cf. Ec 11.4.
- F. Les roues suivent les êtres vivants (Ez 19, 21), et les êtres vivants suivent l'Esprit, mais l'Esprit se trouve à l'intérieur des roues :
 - 1. Ceci indique que l'avance du Seigneur dans notre avance se fait conformément au principe de l'incarnation—v. 1.20 ; cf. 1 Co 7.10, 12.
 - 2. Ceci est l'avance du Seigneur sur terre aujourd'hui, et ceci est le recouvrement du Seigneur.

II. Si nous voulons coopérer avec le Seigneur pour réaliser Son avance dans Son économie, nous devons connaître l'âge présent, et le connaître, c'est

connaître l'âge présent de la chrétienté contemporaine de manière particulière, spécialement par rapport à la révélation scripturaire, aux vérités divines et à la théologie authentique et correcte :

- A. Aucune des théologies actuelles, y compris le credo de Nicée, ne souligne convenablement les cinq points critiques suivants concernant l'Esprit de Dieu au sein de l'avance de l'économie éternelle de Dieu :
 1. L'Esprit qui donne la vie n'était pas encore avant la glorification (la résurrection) de Christ—Jn 7.37-39.
 2. Le dernier Adam (Christ dans la chair) devint un Esprit vivifiant (accomplissant Jn 7.39)—1 Co 15.45b. De ce fait, 2 Corinthiens 3.17 dit que « le Seigneur est l'Esprit », et le verset suivant utilise l'expression « le Seigneur Esprit » comme un titre divin composé.
 3. L'Esprit composé est typifié par l'huile d'onction (une combinaison d'un hîn d'huile d'olive et de quatre sortes d'épices avec leur effectivité) d'Exode 30.23-25.
 4. L'Esprit de vie, l'Esprit de Dieu, l'Esprit de Christ, Christ Lui-même, et l'Esprit qui demeure intérieurement de Romains 8.2, 9-11, font tous référence à l'Esprit composé qui donne la vie.
 5. L'Esprit de Dieu dans l'avance de l'économie éternelle de Dieu est les sept Esprits (l'Esprit sept fois intensifié, cf. la lumière du soleil intensifiée au septuple—Es 30.26) de Dieu—Ap 1.4 ; 3.1 ; 4.5 ; 5.6.
- B. L'Église catholique, les dénominations protestantes, les assemblées des Frères, les églises pentecôtistes, et tous les groupes libres sont retenus par leur théologie imparfaite et non scripturaire de la révélation centrale de Dieu et ne réalisent pas l'accomplissement de l'économie éternelle de Dieu parce qu'ils ratent, négligent ou s'opposent aux cinq sujets cruciaux ci-dessus concernant l'Esprit de Dieu.
- C. Dieu doit obtenir un peuple d'hommes-Dieu qui sont Ses vainqueurs, pour qu'ils accomplissent Son économie éternelle concernant l'église, produisant le Corps de Christ et parachevant la Nouvelle Jérusalem.

III. La Seconde Épître de Pierre, au verset 1.2, utilise les termes « la vérité présente » :

- A. Toutes les vérités sont dans la Bible, mais à cause de la stupidité, de l'infidélité, de la négligence et de la désobéissance de l'homme, de nombreuses vérités ont été perdues ou dissimulées à l'homme ; les vérités qui sont révélées actuellement ne sont pas des choses que Dieu a récemment inventées, mais plutôt les découvertes récentes de l'homme.
- B. Chaque ouvrier du Seigneur devrait demander à Dieu ce qu'est la vérité présente. Nous devons demander à Dieu : « Dieu, qu'est-ce que la vérité présente ? »
- C. Nous savons que les vérités de Dieu sont cumulatives ; les vérités découvertes plus tard n'annulent pas les précédentes.
- D. Toutes les vérités passées venues de Dieu établissent le fondement des vérités d'aujourd'hui. Ce que nous voyons aujourd'hui sont les révélations de Dieu cumulées.

- E. Lorsque Dieu ouvre nos yeux pour voir ce fait, nous commençons à nous rendre compte que nous vivons dans le flot de la volonté de Dieu. Ce flot est une succession de tout ce que Dieu a fait dans le passé, au cours des siècles passés.
- F. Puisse Dieu nous être bienveillant pour que nous ne devenions pas les naufragés de « la vérité présente » ; puissions-nous être vigilants, ne permettant pas à la chair de s'immiscer, ni à notre ego de prendre de la place ; et puisse la volonté de Dieu s'accomplir en nous.

IV. La vérité présente est à la fois la révélation principale de Dieu et le recouvrement actuel du Seigneur :

- A. Si quelqu'un nous demande d'expliquer ce qu'est le recouvrement aujourd'hui, nous devrions être capables de répondre en une ou deux phrases : « Le recouvrement du Seigneur, c'est Dieu qui devient chair, la chair qui devient l'Esprit vivifiant, et l'Esprit vivifiant qui devient l'Esprit sept fois intensifié, dans le but d'édifier l'église qui devient le Corps de Christ et parachève la Nouvelle Jérusalem. »
- B. Ceci est le ministère complet de Christ en trois étapes (l'incarnation, l'inclusion et l'intensification) et ceci est la révélation centrale de Dieu et la vérité centrale :
 1. Au cours de la première étape, l'étape de l'incarnation, depuis sa naissance humaine jusqu'à Sa mort, Il amena le Dieu infini à l'intérieur de l'homme limité, Il unit et mélangea le Dieu trinitaire à l'homme tripartite, Il exprima dans Son humanité le Dieu abondant d'attributs riches par le biais de Ses vertus aromatiques, et Il accomplit Sa rédemption judiciaire tout-inclusive—Jn 1.1, 14 ; Mt 1.18, 20 ; Jn 5.19 ; 4.34 ; 7.4 ; 14.10, 24 ; 5.30 ; 7.18 ; 1.29 ; Ep 1.7 ; 1 P 1.18-19.
 2. Au cours de la deuxième étape, l'étape de Son inclusion, depuis Sa résurrection jusqu'à la dégradation de l'église, Il fut engendré par Dieu comme le Fils premier-né de Dieu, Il devint l'Esprit qui donne la vie et Il régénéra les croyants pour Son Corps—Ac 13.33 ; 1 Co 15.45b ; 1 P 1.3.
 3. Au cours de la troisième étape, l'étape de Son intensification, depuis la dégradation de l'église jusqu'au parachèvement de la Nouvelle Jérusalem, Il intensifie Son salut organique, Il produit les vainqueurs et Il parachève la Nouvelle Jérusalem—Ap 1.4 ; 3.1 ; 4.5 ; 5.6 ; 2.1-7 ; 19.7-9 ; 21.2.
 4. Nous devons travailler en trois parties : un labeur dans l'étape de l'incarnation afin de produire des hommes rachetés, un labeur dans l'étape de l'inclusion afin de produire des églises, et un labeur dans l'étape de l'intensification afin de produire les vainqueurs, dans le but de bâtir le Corps, qui parachève la Nouvelle Jérusalem comme le but unique de l'économie de Dieu.